
Im Jahre 2005 ist die Ausländerbehörde umgezogen und die Anzahl der Mitarbeiter der Behörde 
wurde erweitert.  
Ich frage die Stadtverwaltung:  
 

1. Wie sind die jetzigen Arbeitsbedingungen für die Mitarbeiter nach dem Umzug? 
2. Wie ist die Anzahl der Leitung und der Mitarbeiter insgesamt und aufgeschlüsselt 

nach Bereichen (Ausländerwesen, Asylwesen etc.)?  
3. Wie viele neue Mitarbeiter hat die Ausländerbehörde im Jahr 2005/06 bekommen 

und wann? 
4. Wie  lang ist die Bearbeitungszeit pro Antrag im Durchschnitt? Gab es eine 

Verbesserung im Jahr 2005/06 gegenüber 2004? 
5. Wie lang sind die Wartezeiten für die Besucher in der Ausländerbehörde? 
6. Wie hoch ist die Anzahl der Besucher pro Monat im Durchschnitt? 
7. Gibt es genügend Warteräume und Sitzplätze für die Besucher? 
8. Wie werden neue Informationen betreffs Zuwanderungsgesetz, Aufenthalt etc. den 

Migranten vermittelt? 
9. Gibt es eine Zusammenarbeit mit den zuständigen Beratungsstellen in Halle, dem 

Ausländerbeirat und dem Ausländerbeauftragten der Universität Halle-Wittenberg 
betreffs Ausländerangelegenheiten? 

 
gez. Dr. Mohamed Yousif  
Stadtrat  
 
Antwort der Verwaltung: 
 
In seiner Sitzung vom 21.09.2006 hat der Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten 
festgelegt, dass im Verlaufe des I. Quartals 2007 eine Ausschusssitzung vor Ort im Ressort 
Ausländerbehörde durchgeführt werden soll. Die Verwaltung wurde beauftragt diesen Termin 
entsprechend vorzubereiten.  
 
Gegenstand dieser Vor-Ort-Beratung des Ausschusses werden auch die in der Anfrage des 
Herrn Stadtrates Dr. Yousif genannten Fragen sein.  
 
Auf Nachfrage der Verwaltung erklärte sich Herr Stadtrat Dr. Yousif damit einverstanden, dass 
er die Beantwortung seiner Anfrage auf die Vor-Ort-Sitzung des Ausschusses für Ordnung und 
Umweltangelegenheiten verschiebt und auf eine Beantwortung zum Stadtrat im Oktober 2006 
daher verzichtet.  
 
 
 
Eberhard Doege 
Beigeordneter 
 
 
 


